

Artikel vom 23.04.2018

MdL Norbert Dünkel: Vorsitzender der Arbeitsgruppe Förderschulen und Inklusion

## Vielfältige Bildungsangebote für Kinder und Jugendliche mit Benachteiligungen



MdL Norbert Dünkel, Vorsitzender der Arbeitsgruppe Förderschulen und Inklusion<br>Foto: M. Keilholz

### **Förderschulen und Inklusion**

#### **Beispiel: Förderzentrum Notker-Schule in Memmingen**

Wenn es um das Thema Inklusion geht, kommt den Förderschulen eine ganz besondere Bedeutung zu. Mit der Vielfalt ihrer Angebote und der individuellen Betreuung und Förderung sind sie aus unserer Bildungslandschaft nicht wegzudenken. Als kompetenter Ansprechpartner unterstützen sie außerdem Regelschulen beim gemeinsamen Unterricht von Schülern mit und ohne sonderpädagogischen Förderbedarf. Am Förderzentrum Notker-Schule in Memmingen werden 148 Kinder und Jugendliche betreut und unterrichtet.

Siehe nachfolgenden Artikel:

<https://www.herzkammer.bayern/07/zentral/foerderschulen>

